

Ignacio Quiroz Sepúlveda, ingeniero industrial

Hospital de Natales cuenta con nuevo director: asumirá el próximo 1 de abril

Luego del desistimiento del último seleccionado para dirigir el Hospital de Natales, a través del sistema de Alta Dirección Pública (ADP), el Servicio de Salud Magallanes (SSM) nombró el lunes de esta semana al nuevo director del Hospital Augusto Essmann Burgos. Se trata de Ignacio Quiroz Sepúlveda, quien fue parte de los 65 profesionales que postularon en línea, nombrado por la directora del SSM, Verónica Yáñez.

El pasado martes 7 de enero se informó del primer seleccionado para cargo, el enfermero Marcos Oñate Castillo. No obstante, en menos de una semana, hizo llegar su desistimiento del car-

go. Él se encontraba trabajando en Coquimbo, por lo que continuó en dicha región como director del Hospital de Los Vilos. En tanto, fuentes de los gremios de salud indicaron que sobre Oñate pesaba un sumario en su contra que lo llevó a reconsiderar el puesto.

Tras la renuncia voluntaria al cargo de Marcos Oñate, el proceso siguió su curso y, en base a los antecedentes tenidos a la vista, se seleccionó a Quiroz Sepúlveda, quien asumirá como director titular del Hospital a partir del próximo 1 de abril.

Ignacio Quiroz es de profesión ingeniero industrial de la Universidad Católica de Concepción.

Cuenta con un magister en Dirección y Gestión Pública, además de diversos diplomados en gestión de personas, liderazgo, compras públicas, entre otros.

Respecto de su experiencia laboral, Quiroz se ha desempeñado como jefe de la Unidad de Fármacos y como jefe (s) del Departamento de Abastecimiento del Complejo Asistencial Dr. Víctor Ríos Ruiz, de Los Angeles. Además, como subdirector administrativo del Hospital de Alta Complejidad de Angol, Dr. Mauricio Heyermann. Actualmente se desempeña como director del departamento de Salud de la Municipalidad de Laja.

Cabe mencionar que en es-



Ignacio Quiroz (primero desde la izquierda) en su presentación como jefe del Departamento de Salud de Laja, el 27 de enero.

te último trabajo asumió hace menos de un mes. El lunes 27 de enero la Municipalidad de Laja lo presentó como el nuevo director del Departamento de Salud, destacando "los avances que se esperan lograr en este periodo alcaldicio gracias a estos nombramientos".

Lo anterior deja ciertas dudas, toda vez que la resolución del Servicio de Salud Magallanes, que nombró a Ignacio Quiroz como director, está fechada el 10 de enero del 2025. Es decir, aceptó el cargo en la Municipalidad de Laja pese a saber de su traslado hacia Magallanes.